



CORONAVIRUS EN MÉXICO / PÁG. 41

COVID-19  
QUINTA OLA

152 DECESOS MÁS EN UN DÍA

REPUNTAN CONTAGIOS

# López-Gatell: 'Covid baja'... pero hay 30 mil casos más



Suma el país 60 casos de viruela símica, aunque es "de baja letalidad", dice

DIANA BENÍTEZ  
dbenitez@elfinanciero.com.mx

VÍCTOR CHÁVEZ  
vchavez@elfinanciero.com.mx

Aunque el subsecretario de Salud, Hugo López-Gatell, sostuvo que el Covid-19 continúa "en descenso", reconoció que ahora el mal de la viruela símica ha ido en aumento, aunque aseguró que es "de muy baja letalidad" y que "se presenta en pequeños brotes".

En la conferencia mañanera del presidente Andrés Manuel López Obrador en Palacio Nacional, el funcionario informó que México

suma 60 casos de viruela símica, pero aclaró que, de esos, sólo cinco han requerido de hospitalización por inmunosupresión grave.

"Se han registrado un poquito más de 17 mil casos en el mundo, pero es muy importante destacar que es una enfermedad de muy baja letalidad; de esos casos sólo se han presentado cinco defunciones, y esto no es una enfermedad que se espere se vaya a propagar extensamente", explicó.

En el informe del martes de Pulso de la Salud, detalló que "tenemos la referencia del Covid-19 cuando oímos hablar de alertas epidemiológicas, pero no es el caso; esta enfermedad no se va a comportar como el Covid-19, no es propagación universal o extensa", dijo.

A pesar de la declaratoria de emergencia de la Organización Mundial de la Salud (OMS) por la propagación de la enfermedad, López-Gatell aseguró que no se prevé que se vuelva una emergen-

## 152

**MUERTOS**

más por el virus SARS-CoV-2 registró México en las últimas 24 horas.

cia epidemiológica, pues ya se tomaron las medidas de prevención y se presenta en pequeños brotes.

Respecto del coronavirus, informó que "ya empezó el descenso, ya tenemos menos casos en la semana que es más reciente, comparado con las anteriores; lo esperable es que esta tendencia a la reducción se mantenga", expuso. Sobre la vacunación de menores de edad, reportó que la cuarta parte de los menores de cinco a 11 años ya fue vacunada.

No obstante, por la tarde, el Informe Técnico Diario de Salud reportó 30 mil 497 nuevos contagios en las últimas 24 horas, que sumaron 6 millones 659 mil 38 casos, y registró 152 muertes más, que acumularon 327 mil 261.

Añadió que, en la semana epidemiológica 29, la disponibilidad hospitalaria de camas generales y con ventilador mecánico se ha mantenido en 82 y 95 por ciento, respectivamente. Destacó que el número de contagios bajó de 27 mil 650 a 25 mil 255, en promedio por día, entre las semanas epidemiológicas 27 y 28.

En tanto, el secretario de Salud, Jorge Alcocer, insistió que en México existe un déficit de 154 mil especialistas en el sector para alcanzar las recomendaciones internacionales, por lo que continúa el reclutamiento y contratación de personal.